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MINUTA DE LA REUNION ORDINARIA DE LA COMISION DE 

FAMILIA Y ASISTENCIA SOCIAL 

12 DE NOVIEMBRE DE 2014 

ASISTENTES 

La reunión ordinara del día 12 de noviembre de 2014, se llevó a cabo en la oficina 

de la Dirección General de Desarrollo Social, dando inicio a las 9:30 horas al 

encontrarse presentes el total de integrantes de dicha Comisión, así como el 

funcionario convocado. 

En esta reunión de la Comisión asistieron el Regidor José Luis Aguilar Cuellar, 

Coordinador de la Comisión; la Regidora Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la 

Comisión; la Regidora María Griselda Rodríguez Alvidrez, Vocal de la Comisión; así 

como Lic. Gerardo Hernández Ibarra, Director General de Desarrollo Social y 

Christian Gaeta Gallegos Asistente de Regidor José Luis Aguilar. 

En el primer asunto a tratar el Regidor José Luis Aguilar, comenta que se continua 

con el análisis de la información recibida con anterioridad referente a los  P.O.A. 

(Programas Operativos Anuales) de inversión, donde se detallan: las líneas de 

acción, indicadores, proyecto, objetivos y costos correspondientes a la Dirección de 

Centros Municipales de Bienestar Infantil. 

Luego de esta revisión preliminar coincidieron los Regidores de la Comisión en que 

es necesario invertir recursos económicos a esta área, para fortalecer los Centros 

de Bienestar Infantil y de ser posible incrementar lo que hasta ahora se destina, ya 

que la labor que realizan es muy importante. 
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Como siguiente asunto se planteó al Director General de Desarrollo Social la 

necesidad de fortalecer los Centros Municipales de Bienestar Infantil, en sus 

necesidades básicas de infraestructura y de esta manera evitar que pudieran ser 

cerrados por falta de estos requerimientos. 

Por lo que se habló con el Secretario de Ayuntamiento para ver la posibilidad de 

asignación para este rubro de un millón de pesos provenientes de la derrama 

económica que dejo la Fiesta Juárez 2014, mismos que habían sido anunciados por 

el Presidente Municipal en sesión de Cabildo, con lo que se espera que en los 

próximos días se pueda comenzar a trabajar en cubrir los pendientes de 

infraestructura de los CBI;  de lo cual comenta la Lic. Brenda Lizeth Ramos, 

Directora de Centros Municipales de Bienestar Infantil, que ya se tiene elaborada la 

relación de las necesidades de cada uno de los 54 centros existentes en la ciudad. 

Como tercer punto se le planteo al Director General de Desarrollo Social acerca de 

las solicitudes que se hacen a los Regidores referentes a motivos festivos y de 

celebración de fin de año, que  realizan: los ciudadanos, grupos civiles, religiosos y 

escolares;   para que vea la posibilidad de poder apoyar estas solicitudes por medio 

de la Dirección de Desarrollo Social. 

Se  comenta que serán atendidas por la Dirección las solicitudes que se hagan en 

tiempo, verificando lo que se solicita y su justificación, de esta manera tratar de 

brindar apoyo a la ciudadanía. 

 

La reunión finalizo a las 10 horas con 35 minutos. 
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